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Copa do Mundo Planos

SAIU NA VEJA!

Walter Delgatti teria tido conversas com o presidente 
para ajudar na cruzada contra a urna eletrônica

ABSURDO!

Fotos comprovam 
encontro de Bolsonaro 

com hacker da Vaza-Jato
Delgatti deixou o Alvorada com a expectativa 

de que vai ser integrado à campanha de Bolsonaro

NO TWITTER

Senador, usuário da rede social, analisa fatos da política brasileira e alagoana

Senador Renan Calheiros aplaude carta da 
democracia e pede justiça contra Lira e Deltan

O beco da propina ficou pequeno para 
medir o tamanho da corrupção. Só de 
custeio da Saúde foram R$ 96 mi em Rio 
Largo. É uma estrada quilométrica que 
chegou a SP e chegará a outras cidades. 
O pedágio de todos os trechos é 
explorado por Arthur Lira

“
”SENADOR RENAN CALHEIROS

Hacker teria a missão de tumultuar 
ainda mais as eleições presidenciais
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VISIONÁRIO

O candidato ao governo de 
Alagoas, Rui Palmeira (PSD), apre-
sentou nesta sexta-feira (12), junto 
ao vice, Arthur Albuquerque 
(Republicanos), o principal pro-
grama do seu plano de governo: o 
Auxílio Alagoas. A divulgação ocor-
reu durante a apresentação da 
chapa oficial da sua candidatura à 
imprensa no hotel Holiday Inn, na 
Ponta Verde, em Maceió. 

Na oportunidade, Rui saudou 
as mulheres, as lideranças políticas e 
os candidatos presentes no evento. 
„Estou muito feliz de poder contar 
com a juventude e com a garra do 
Arthur na nossa chapa. Em nossas 
caminhadas pelo interior do estado 
o que mais ouvimos da população é 
a dificuldade para adquirir o 
básico‰, disse o candidato. 

Rui chegou a narrar um episó-
dio ocorrido nesta quinta-feira (11), 
enquanto percorria a Avenida Josefa 
de Melo. „Ontem, uma mulher veio 
até mim e disse que, naquele dia, só 
havia tomado um chá. O marido 
está desempregado e a família pas-
sando dificuldade‰, contou. 

O objetivo do Auxílio Alagoas, 
segundo Rui, é beneficiar cerca de 
150 mil famílias alagoanas que, 
atualmente, são carentes de absolu-
tamente tudo. „Esse recurso vai 
chegar na mão de quem mais pre-

cisa, seja na capital ou no interior do 
estado. A população pode confiar 
que, chegando ao governo, nós ire-
mos fazer o maior programa de dis-
tribuição de renda da história de 
Alagoas‰, afirmou Rui. 

Presente no evento, o vice-
candidato de Rui, Arthur 
Albuquerque agradeceu pela opor-
tunidade de estar ao lado do Rui e 
oficializar a sua candidatura. 
„Viemos aqui para lançar um pro-

grama que construímos juntos. Esse 
programa de distribuição de renda 
vem num momento em que 
Alagoas e o Brasil enfrentam dificul-
dades nas questões sociais‰, salien-
tou.

Programa visa auxiliar famílias a superar crise e adquirir o básico para dentro de casa

DESENVOLVIMENTO

Arthur também explicou 
como o Auxílio Alagoas foi desen-
volvido. „Eu e Rui conversamos 
com as pessoas e elas nos queixa-
ram que têm dificuldades para 
adquirir o mínimo. Esse programa 
vem para transformar a vida das 
pessoas. Tenho certeza de que será 
maior programa já criado no nosso 
estado e que fará Alagoas seguir e 
marchar com desenvolvimento‰, 
destacou Arthur. 

A deputada federal, Tereza 
Nelma (PSD), reforçou que o pro-
grama vem em boa hora. „O nosso 
povo está com fome. O nosso povo 
quer comida no prato. Rui 
Palmeira vai fazer isso com muita 
maestria porque o primeiro pro-
grama que ele já está lançando, ele 
já está pensando nas pessoas e no 
que elas vão comer. O seu feijão, o 
seu arroz e a sua mistura. Eu estou 
junto com Rui Palmeira e junto 
com o Auxílio Alagoas‰, declarou. 

Em seu discurso, Rui citou o 
Fundo de Combate e Erradicação 
da Pobreza (Fecoep) e a falta de 

destinação do recurso para quem 
mais precisa: o povo. 
„Infelizmente, ele não atende o que 
foi determinado na lei. A finalidade 
dele foi desviada‰, informou Rui. 

Para o ex-prefeito que fez 

muito por Maceió, esse recurso 
tem que chegar às pessoas que não 
tem o que comer. „Temos que 
colocar esse dinheiro na mão das 
pessoas que precisam, não pode-
mos aceitar que seja utilizado para 

outro tipo de finalidade, isso é 
inconcebível. A pergunta que fica 
é: o estado não conseguiu ou não 
quis gastar?‰, questionou. 

Em números oficiais trazidos 
por Rui durante o evento, o candi-

dato disse que o estado arrecadou 
R$800 milhões nos últimos três 
anos para o Fecoep, mas que inves-
tiu somente R$400 milhões, e que 
nem todo o valor foi para o com-
bate à pobreza. „O recurso do 
Fecoep foi desviado para a constru-
ção de hospitais. Não que seja 
errado investir na saúde, mas o 
recurso é para o combate à pob-
reza, onde foi gasto apenas R$250 
milhões‰, disse Rui, afirmando 
que, em sua gestão, esse recurso 
não será usado para outra finali-
dade. 

Ao fechar sua fala, Rui refor-
çou o que vem fazendo durante a 
corrida eleitoral e de que forma 
vem trabalhando. „Não adianta 
sair desembestado e perder o 
fôlego. Vamos trabalhar com con-
sciência. Nós temos o que apresen-
tar, temos a ficha limpa e que não é 
vazia. Vamos crescer muito no 
interior do estado e também em 
Maceió, quando mostrarmos tudo 
o que fizemos nos oito anos de gov-
ernando nossa capital‰.

Objetivo do Auxílio Alagoas é beneficiar cerca de 150 mil famílias

Rui Palmeira apresenta maior programa 
de distribuição de renda de Alagoas
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NO TWITTER

Senador, usuário da rede social, analisa fatos da política brasileira e alagoana

Senador Renan Calheiros aplaude carta da 
democracia e pede justiça contra Lira e Deltan

O Twitter do senador Renan 
Calheiros teve uma semana. O ala-
goano usou e abusou da rede social 
para criticar a oposição. Na terça-
feira, o senador comentou a conde-
nação pelo Tribunal de Contas da 
União (TCU) do ex-procurador da 
República e pré-candidato a depu-
tado federal Deltan Dallagnol 
(Podemos), do ex-procurador-geral 
Rodrigo Janot e do procurador João 
Vicente Romão, no âmbito da 
Operação Lava Jato.  

Adversário declarado do ex-
integrante do Ministério Público 
Federal (MPF), Calheiros reagiu 

afirmou que, com a decisão da 
Segunda Câmara do Tribunal de 
Contas da União (TCU) que julgou 
irregulares as contas de Dallagnol, o 
pré-candidato passaria a ser ficha 
suja e inelegível. 

„A farra das diárias da Lava 
Jato, comandada por Deltan 
Dallagnol e Rodrigo Janot, será jul-
gada. Prejuízo de 2,6 mi. Deltan foi 
condenado por mim no CNMP e foi 
sentenciado a me indenizar e tam-
bém ao Lula. É ficha suja, inelegí-
vel‰, escreveu. 

Já na quinta-feira, Renan 
Calheiros usou novamente o 

Twitter para destacar a importância 
da carta da democracia, instrumento 
usado para blindar as intenções de 
suposto golpe de Jair Bolsonaro per-
ante as eleições deste ano. O ala-
goano comparou a carta com outras 
já feitas no Brasil. 

„As cartas no Brasil: carta ao 
po vo de @Lulaoficial (2002), a carta 
re núncia de Jânio (8/1961), a trágica 
car ta testamento de Vargas 
(8/1954). Agora a Carta da De mo -
cracia, a alforria do jugo da tirania. 
Agosto, antes infausto, será o mês da 
cartilha da libertação e da civili-
dade‰, escreveu. E não faltou crítica 

sobre o afastamento do prefeito de 
Rio Largo, Gilberto Gonçalves 
(PP). O parlamentar elevou, mais 
uma vez, o tom contra o presidente 
da Câmara dos Deputados, Arthur 
Lira (PP), de quem é adversário 
político em Alagoas (AL). 

Pelas redes sociais, o emede-
bista insinuou que o companheiro 
de Legislativo estaria envolvido em 
uma operação realizada pela Polícia 
Federal. O parlamentar compartil-
hou uma reportagem do Uol sobre a 
investigação policial. A ação apura 
supostos desvios de recursos fede-
rais, lavagem de dinheiro e organiza-

ção criminosa com recursos do 
Fundo Nacional de Educação 
Básica (Fundeb) e do Sistema 
Ðnico de Saúde (SUS) no muni-
cípio de Rio Largo (AL). O muni-
cípio é comandado pelo prefeito, ali-
ado de Arthur Lira. 

„O beco da propina ficou 
pequeno para medir o tamanho da 
corrupção. Só de custeio da Saúde 
foram R$ 96 mi em Rio Largo. É 
uma estrada quilométrica que che-
gou a SP e chegará a outras cidades. 
O pedágio de todos os trechos é 
explorado por Arthur Lira‰, afir-
mou.

Sem dúvida a segurança púb-
lica é um tema latente na sociedade. 
A repercussão de casos de violência 
na mídia, como o do anestesista que 
estuprava parturientes durante o 
parto, trazem comoção e esquentam 
o debate sobre a eficácia das leis bra-
sileiras para punir criminosos. 

Nesta semana, a Câmara dos 
Deputados aprovou uma série de 

medidas na área da segurança pú -
blica. Entre os projetos aprovados 
está o fim da ÂsaidinhaÊ temporária 
de presidiários. Bastante polêmico, 
esse benefício, concedido mediante 
alguns critérios e para tipos específi-
cos de crime, é defendido, por ser 
um meio de ressocialização, e criti-
cado, por ser uma oportunidade 
para a reincidência. 

Para Leonardo Pantaleão, 
especialista em Processo Penal e 
mestre em Direito das Relações 
Sociais pela PUC/SP, o debate 
social é extremamente válido numa 
democracia, mas não se pode deixar 
com que essa análise extrapole os 
limites técnicos e acabe se 
envolvendo em circunstâncias 
apaixonadas. 

„Muitos atribuem a criminali-
dade, ou pelo menos boa parte dela, 
a essas saídas temporárias e não é 
verdade. É comprovado, e de 
maneira estatística, que um 

pequeno número de presos benefi-
ciados pela saída temporária, prati-
cam novas condutas delitivas ou 
abandonam o sistema prisional‰, 
diz Pantaleão.

O beco da propina ficou pequeno para 
medir o tamanho da corrupção. Só de 
custeio da Saúde foram R$ 96 mi em Rio 
Largo. É uma estrada quilométrica que 
chegou a SP e chegará a outras cidades. 
O pedágio de todos os trechos é 
explorado por Arthur Lira

“
”SENADOR RENAN CALHEIROS

SAIDINHA

Advogado analisa a extinção da saída 
temporária aprovada pela Câmara

Criminalistas lembram que a Lei 13.964 de 2019, 
conhecida como pacote anticrime, já endureceu regras
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SAIU NA VEJA!

Walter Delgatti teria tido conversas com o presidente para ajudar na cruzada contra a urna eletrônica

O carro de um agente da 
Polícia Legislativa da Câmara esta-
ciona às 6h12 da quarta 10 em frente 
ao prédio onde fica o apartamento 
funcional da deputada bolsonarista 
Carla Zambelli (PL-SP), na Asa Sul 
de Brasília. O motorista desce, ajeita 
o uniforme e entra como passageiro 
em um outro veículo, um Corolla 
cinza de vidros escuros e placas frias, 
que adentra pela garagem subterrâ-
nea do prédio. ¤s 6h35 o automóvel 
deixa o local, a caminho de uma mis-
são secreta. Minutos depois, chega 
ao Hotel Phenícia, de onde sai um 
sorridente Walter Delgatti Neto, o 
hacker que ficou famoso por roubar 
mensagens do Telegram trocadas 
por membros da Lava-Jato, feito que 
contribuiu para a derrocada da 
maior operação de combate à cor-
rupção da história do país e para a 
reabilitação eleitoral do ex-pres-
idente Luiz Inácio Lula da Silva. 

¤s 6h52, finalmente, o Corolla 
chega ao seu destino: adentra o 
Palácio da Alvorada, onde o pres-
idente Jair Bolsonaro (PL) aguarda 
Delgatti para uma reunião fora da 
agenda oficial que tem na pauta o 
seu tema preferido, quase uma 
obsessão: a segurança das urnas ele-
trônicas, alvos frequentes de ataques 
infundados do mandatário na busca 
pela reeleição. Como se sabe, a dis-
puta tem como favorito o ex-pres-
idente Lula, justamente o político 
que deixou a prisão graças à reper-
cussão do conteúdo das mensagens 
roubadas pelo hacker.  

Outra das ironias da agenda 
secreta é que, devido à Vaza-Jato, 
como ficou conhecido esse episódio, 
Delgatti, depois de se tornar réu 
como líder do grupo responsável 
pela invasão, recebeu apoio de pes-
soas ligadas ao PT, homenagens de 
artistas de esquerda e solidariedade 
de políticos como o senador Renan 
Calheiros (MDB), um dos principais 
apoiadores de Lula na atual cam-
panha, que chegou a apresentar um 
projeto para anistiar o hacker. ¤s 
8h49, Delgatti deixou o Alvorada 
com a expectativa de que vai ser inte-
grado à campanha de Bolsonaro 
como peça de propaganda. A ideia 
absurda é usar sua fama de invasor 
de sistemas para atacar a credibili-
dade das urnas eletrônicas nas elei-
ções.

ABSURDO!

Hacker teria a missão de tumultuar 
ainda mais as eleições presidenciais

Fotos comprovam encontro de 
Bolsonaro com hacker da Vaza-Jato

Bolsonaro deixou o Alvorada 
poucos minutos depois do encontro 
com Delgatti. Ainda parou com sua 
comitiva no tradicional cercadinho 
montado em frente ao palácio para 
acomodar a sua claque mais fiel, que 
o aguarda todas as manhãs para 
ouvir declarações sobre os assuntos 
da semana. O carro que transpor-
tava o hacker saiu logo em seguida, 
atrás da comitiva presidencial. Dali, 
Bolsonaro seguiu para o Encontro 
Nacional do Agro, um evento oficial 
que teve feições de agenda de cam-
panha. E voltou à carga contra o sis-
tema eleitoral. „Nós temos mais que 
o dever, o direito de aperfeiçoar as 
instituições, desconfiar, debater. 
Que pipoca de democracia é essa 
que estão atacando? Nós queremos 
transparência, queremos a verdade, 
queremos terminar as eleições sem 
quaisquer desconfianças, seja qual 
for o lado‰, disse à plateia de apoia-
dores. Voltou a criticar o Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), que, para 

ele, „não aceita sugestões‰ dos mili-
tares, e declarou que o que ele quer 
é „que o voto de cada um de vocês 
vá realmente para aquela pessoa‰. 

Na tarde da mesma quarta-fei -
ra, Zambelli e a assessoria do Pa lá -
cio do Planalto negaram ao site G1 
o encontro entre Bolsonaro e o hac -
ker no Alvorada. O portal de notíci -
as Veja.com confirmou o aconteci -
men to e as fotos que ilustram a 
aber tura desta reportagem fazem 
par te das provas de que ele realmen -
te ocorreu. A reunião do Alvorada 
foi o desfecho de uma movimenta-
ção que começou dias atrás, a partir 
de uma articulação promovida por 
Zam belli. Na terça 9, Delgatti, o ad -
vo gado Ariovaldo Moreira, que de -
fen dia o hacker no processo da Ope -
ra ção Spoofing · responsável pela 
pri são dos hackers pela Polícia Fe -
deral em 2019 ·, e seu filho, o tam-
bém advogado Matheus Moreira, 
estiveram no diretório nacional do 
PL, a sigla de Bolsonaro.

Delgatti deixou o Alvorada com a expectativa de que vai ser integrado à campanha de Bolsonaro
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É fato que boa 
iluminação contribui 
para inibir a 
criminalidade, 
além de ser 
fundamental para 
o me lhor convívio 
dos moradores

“

”
CAMILA PORCIÚNCULA, 

SUPERINTENDENTE DE 

ILUMINAÇÃO DE MACEIÓ

COMÉRCIO
Ação da Prefeitura recuperou mais de 2 mil luminárias somente no primeiro semestre de 2022

Mutirões para ampliar iluminação 
em bairros de Maceió são retomados

Disque Luz da Sima 
Disque Luz da Sima - O 

cidadão pode contribuir facil-
mente com o desenvolvimento da 
iluminação pública da capital 
informando da necessidade de 
reposição de luzes queimadas e 
também lâmpadas acesas durante 
o dia, em áreas públicas, por 
meio do Disque Luz da Sima. O 
serviço é oferecido no 0800 779 
2000, com ligação gratuita, ou 
pelo WhatsApp (11) 99694-2431 
e o atendimento dura, em média, 
somente três minutos. Os canais 
funcionam 24 horas e o atendi-
mento é gratuito, ficando dispo-
nível também no 156, canal de 
atendimento unificado da 
Prefeitura de Maceió.

„O mutirão é uma oportuni-
dade para reforçar nossa atuação en -
quan to órgão responsável pela ma -
nutenção da iluminação da cidade e 
também para falar aos moradores 
que estamos à disposição das comu-
nidades e empenhados para fazer de 
Maceió uma capital cada vez mais 
iluminada‰, acrescentou. 

A participação da população, 
que contribui apontando aos técni-
cos luminárias apagadas nas comuni-
dades, tem feito a diferença nos 
mutirões. A líder comunitária de 
Ipioca, Dália Pontes, é um exemplo. 
A moradora aproveitou a chegada 
das equipes e informou alguns pon-
tos apagados que não tinham sido 
mapeados pela Sima. 

"Entrei em contato para relatar 
o problema e faço questão de acom-
panhar a resolução. É gratificante 
receber mais uma vez a Sima aqui na 
nossa comunidade.  

E desta vez a chegada das 
equipes ganha um significado difer-
ente, tendo uma gestora mulher no 
comando dos trabalhos‰, disse a 
líder comunitária.  

É competência da Sima, a 
instalação e a manutenção do parque 
de iluminação em ruas, praças e 
quadras, por exemplo.  

Passado o período de chuvas 
con tínuas, a Superintendência Mu -
ni cipal de Iluminação Pública (Si -
ma) retomou a realização dos muti-
rões. Na ação, uma localidade é sele -
ci onada para receber uma força-ta -
re fa de 10 horas de trabalho e tem 

to da a estrutura de postes e luminá -
ri as revisadas. 

O mutirão foi retomado pelo 
bair ro Ipioca, no Litoral Norte de 
Ma ceió, essa semana. Ao término 
do trabalho, as equipes da Sima res -
ta beleceram o funcionamento de 44 

lu minárias, que tinham sido danifi -
ca das por conta das chuvas. Na pró -
xi ma semana, a intervenção será rea -
li zada em comunidades dos bairros 
Be nedito Bentes e Cidade Univer si -
tá ria. 

A ação prioriza comunidades 

em que a iluminação carece de mais 
aten ção e, somente neste 2022, 30 
lo calidades de Maceió foram benefi -
cia das, trabalho que resultou na re -
cuperação de 2.000 luminárias na 
cidade. 

„É fato que boa iluminação 

contribui para inibir a criminalidade, 
além de ser fundamental para o me -
lhor convívio dos moradores", diz a 
superintendente de Iluminação de 
Maceió, Camila Porciúncula, que 
acompanhou o trabalho das equipes 
durante o mutirão em Ipioca.
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E X P E D I E N T E

MARCELO BASTOS

A R T I G O

EDUCAÇÃO DE ARAPIRACA

ANIVERSARIANTE DO MÊS

Os parabéns vai para o nosso amigo Willames de 
Melo pela passagem do seu aniversário, um líder 
nato que busca sempre ajudar ao próximo e segue 
lutando para construir uma Alagoas melhor para 
todos!

QUER MAIS ESPAÇOS

REFORÇO NA FROTA

A Prefeitura de Palmeira dos ¸ndios continua com a agenda de 
atividades comemorativas dos 133 anos de Emancipação Política da 
cidade e, desta vez, as ações aconteceram na área da segurança do trân-
sito. O prefeito Júlio Cezar e o superintendente municipal de 
Transporte e Trânsito Agenor Leôncio entregaram a nova frota de car-
ros e motos para o órgão, composta de 2 veículos Toro, 2 Pulses e 6 
motos.

O Jovem prefeito de Maceió, JHC, nas eleições de 
2014 e 2018 foi o deputado federal mais votado em 
Alagoas. A  expressiva votação nessas duas eleições, lhe 
permitiu voos mais altos e confirmou o seu prestígio elei-
toral, ao ser eleito no segundo turno para prefeito de 
Maceió, nas eleições de 2020,  enfrentando a aliança pol-
ítica de Rui Palmeira e Renan Filho. 

Desse modo, diante da vitoriosa trajetória que 
começou a construir o jovem prefeito de Maceió certa-
mente nas eleições de 2022, sua força política será impre-
scindível no apoio a um candidato ao Governo do Estado. 
Assim, o contemplado com o seu apoio para o Governo 
de Alagoas, foi o senador Rodrigo Cunha. Vale ressaltar 
que Maceió é o maior colégio eleitoral do Estado, com 
aproximadamente 30% do eleitorado alagoano e, com 
certeza, o apoio do prefeito da capital é fundamental para 
viabilizar a eleição do seu escolhido. 

 Dessa maneira, tudo caminhaava para o sucesso do 
seu candidato, Rodrigo Cunha, tanto é que nas primeiras 
pesquisas de intenções de voto, Cunha era o primeiro em 
todas elas, porém o barco que navega o senador Rodrigo 
Cunha, começou a naufragar e o sinal vermelho foi acion-
ado. 

Vale sempre lembrar, que as eleições de 2022 para 

o Governo de Alagoas, será uma das mais acirradas e 
qualquer erro de percurso será fatal para a derrota de um 
dos candidatos. 

 Com isso, o jovem prefeito de Maceió, JHC, deve 
lembrar, mais uma vez, do adágio popular, que política 
sempre cisca para  dentro e nunca para fora.Um fato a ser 
destacado é que, na sua ânsia de eleger seu irmão para 
deputado federal,  perdeu seus aliados políticos de pri-
meira hora, como Davi Maia, Francisco Sales e Ronaldo 
Lessa e com o lançamento do major Diego Ramos do 
PSB para o senado, partido por ele  presidido, tal candi-
datura vai dificultar  a sua aliança com Rodrigo Cunha, 
que já tinha definido que o candidato do grupo para o 
senado seria Davi Davino Filho. 

Por tudo isso, se JHC continuar atirando no próprio 
pé  inviabilizará a candidatura do seu ainda candidato 
Rodrigo Cunha.

Durante reunião com gestoras dos Centros de Educação Infantil 
de Arapiraca, o prefeito Luciano Barbosa anunciou que irá assinar, nos 
próximos dias, ordens de serviço para a construção de mais oito creches 
e nove escolas no município. Os projetos das novas unidades já foram 
aprovados e já integram o cronograma de obras da prefeitura.

JHC, o "a favor contra"

O partido de Ronaldo Lessa, o PDT, continua de olho na 
Secretaria Estadual de Agricultura. Por enquanto, ficou com a 
Secretaria do Trabalho, e a escolha para a pasta foi  Patrícia Moura, ex-
secretária Municipal de Turismo, aconteceu porque Paulo Dantas 
pediu aos trabalhistas a indicação de uma mulher.

LAURENTINO VEIGA

A R T I G O

Dia do Economista 
As Ciências Econômicas abrem 

portas, transformam realidades e con-
tribuem para o desenvolvimento 
inclusivo, por meio de vasto instru-
mental teórico e prático, que faz do 
economista um profissional completo 
e preparado para superar os desafios. 
No dizer do dinâmico Presidente do 
Cofecon, Antônio Corrêa de 
Lacerda: Ser economista e estar alin-
hado às necessidades coletivas do 
País, é situar-se entre a crise e a solu-
ção, é servir à sociedade e, nesse sen-
tido, a atuação do profissional é bas-
tante abrangente. 

No governo de Getúlio Vargas 
(1930 a 1934, 1934 a 1937 e, final-
mente, até o dia 24 de agosto de 
1954, GV suicidou-se para entrar na 
História entregando a própria vida em 
prol de todos brasileiros. Antes, 
porém, sancionou a Lei nÀ 1.411, de 
13 de agosto de 1951. Nascia uma 
profissão que dignifica todo o qua-
drante nacional. E, por extensão, ser-
viu às novas e futuras gerações. Diga-
se, de passagem, a efeméride será 
comemorada de Brasília às Alagoas. 

A propósito, reverencio à 
memória do inolvidável 
Advogado/Economista Celso 

Monteiro Furtado (26.07.1920 - 
20.11.2004), falecendo aos 84 anos 
de profícua existência. Doutourou-se 
em Economia na Sorbonne, fundou a 
Sudene em 1959, no governo de JK 
(1956-1961). Enfim, imortalizou-se 
pela sua proficiência invejável, deix-
ando marcas indeléveis que a poeira 
do tempo não conseguirá apagar. 
Infelizmente, foram cassados seus 
direitos políticos pelo famigerado 
Castello Branco. 

Marcos Antônio Moreira 
Calheiros, presidente do Corecon-
AL, prepara vasta programação a fim 
de festejar a data magna da profissão. 
Entrega dos Prêmios do certame dos 
Economistas, cuja honra presidida 
pelo Conselheiro Laurentino Veiga. 
Palestras proferidas por economistas 
renomados. Trata-se do coroamento 
de várias gestões do eminente pres-
idente capelense. 

Marcos, com sua liderança 
inquestionável, congrega os discípulos 
de Keynes, a saber:  Conselheiro 
Federal Maurílio Procópio, José 
Paulo Gabriel dos Santos – 
Presidente da JORGRAF, Cláudio 
Jorge, Denivaldo Targino, Ilda 
Santana, José Ribeiro Toledo Filho, 

Professores Bulhões, Silvio Costa, 
Márcio Porangaba, Eduardo Bentes, 
José Gomes, Bennício Brandão, e 
tantos outros ilustres colegas que 
fazem da profissão estuário de suas 
ideias. 

O Conselho Federal de 
Economia, em boa hora, publicou 
Guia de Orientação Profissional que 
orienta os passos dos Economistas a 
serviço do Brasil como um todo. Por 
exemplo: atividades desempenhadas 
pelos economistas; série sobre as pro-
fissões: podcast Economistas, 
Atuação, Economista na área ambien-
tal. Abro um parêntese para dizer que 
lecionei no Centro Universitário CES-
MAC durante 25 anos. A atividade 
que exerci por indicação de Marcos 
Calheiros, à frente da Casa do 
Economista por diversas gestões. 

Por fim, exalto a profissão que 
foi exercida pelo saudoso Roberto de 
Oliveira Campos. Serviu a Pátria 
amada como diplomata nos Estados 
Unidos e na Inglaterra. E, por conse-
guinte, abrilhantou a constelação dos 
economistas quer no Exterior, quer 
nos domínios brasileiros. VIVA O 
DIA DO ECONOMISTA (13 de 
agosto) ! ! ! 
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Coluna Nos Acréscimos

Com Edmílson Teixeira 
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Arapiraca em foco Arrastando-se
Após a classificação nos pênaltis para a semifinal 

da Copa Sul-Americana, na última quarta-feira, diante 
do Ceará, o São Paulo volta o seu foco para o 
Campeonato Brasileiro em busca de uma trégua na má 
fase na competição. Neste domingo, às 16h  o Tricolor 
entra em campo para enfrentar o Bragantino, no 
Morumbi, com a mesma pontuação conquistada nas 
primeiras 21 rodadas do Brasileirão do ano passado, 
sob o comando de Hernán Crespo.

Panorama regatiano

Depois da fragilidade diante do Náutico na última quarta, quando foi derrotado por 2 x 1, o CRB tem a 
missão de enfrentar neste sábado, no Rei Pelé, o forte Grêmio. É bom lembrar que nas 12 partidas atuando no 
Rei Pelé, o Galo conquistou quatro vitórias, sete empates e sofreu uma derrota, com 12 gols marcados e nove 
sofridos. Foram 19 pontos conquistados dos 36 disputados. O aproveitamento é de 52,7%. A última vitória do 
CRB jogando como mandante foi contra o Novorizontino, por 2 a 1, no dia 23 de julho, pela 20… rodada. 
Depois, o time alagoano perdeu para o Vasco (4 a 0), empatou com a Ponte Preta (1 a 1) e perdeu para o 
Náutico (2 a 1).

Sortudo

Sortudo II

O Athetico marcou nos acréscimos e venceu o Estudiantes da 
Argentina por 1 a 0 na quinta-feira, no estádio Jorge Luis Hirschi, pelo jogo 
de volta das quartas de final da Libertadores. O Furacão voltou à semifinal 
após 17 anos e encara agora o  Palmeiras na fase seguinte. O triunfo no 
tempo normal, a 15 segundos de ir para os pênaltis, mostra o tamanho da 
classificação. 

A história sendo escrita vale destacar, passa pela chegada do téc-
nico Luiz Felipe Scolari. Ele tirou o clube de um momento turbu-
lento para brigar nas três competições em três meses e meio: semi da 
Liberta, quartas da Copa do Brasil (decide quarta contra o 
Flamengo) e G-4 do Brasileirão. Felipão, aliás, segue quebrando 
recordes aos 73 anos: ele já era o treinador que mais tinha chegado 
às quartas da Libertadores e agora é o único que alcançou a semifinal 
pela sexta vez.

Copa do Mundo 2022

Copa do Mundo 2022 II

A Fifa (Federação Internacional de Futebol) anunciou a antecipação 
do início da Copa do Mundo 2022 para o dia 20 de novembro. Segundo 
comunicado divulgado nesta quinta-feira, o jogo inaugural será disputado 
entre Catar e Equador, a partir das 13h (horário de Brasília) no estádio Al 
Bayt. „A partida de abertura e a cerimônia do torneio  no Estádio Al Bayt 
foram antecipadas um dia após uma decisão unânime tomada pela Mesa do 
Conselho da Fifa‰, diz a nota da entidade máxima do futebol mundial.

A programação inicial era de que fossem realizadas duas partidas antes 
do confronto envolvendo os donos da casa: Holanda contra Senegal, e 
Inglaterra versus Irã. Os três jogos estavam marcados para o dia 21, junto 
com a cerimônia de abertura, que teria início momentos antes de Catar e 
Equador. O Brasil estreia no Mundial no dia 24 de novembro, uma quinta-
feira, a partir das 16h (horário de Brasília), contra a Sérvia.

O Santos  tenta dar sequência ao projeto de construção da nova Vila Belmiro. A gestão do clube espera 
finalizar todos os processos até o fim do ano, iniciar a captação de recursos em dezembro e, enfim, iniciar as obras 
no ano que vem. O processo foi detalhado pelo presidente do Peixe, Andres Rueda, durante entrevista coletiva 
no CT Rei Pelé, na última quinta-feira.

Vila de cara nova

Neste sábado, o ASA entra em cena visando avan-
çar na Série D. O duelo será contra o Rio Branco, do 
Acre, tido como jogo de volta. No último domingo as 
duas equipes empataram lá em Rio Branco em 0 x 0.  
No ASA,  pena que o atacante Júnior Viçosa segue se 
recuperando da lesão no ligamento do joelho esquerdo, 
e continua fora do elenco. A expectativa é para que o 
Fumeirão fique lotado, sobretudo pela brilhante cam-
panha da equipe arapiraquense na competição nacional.

Planos
O Palmeiras pode fazer até três trocas na lista de inscritos da Libertadores para disputar a semifinal, mas 

Bruno Tabata deve ser o único reforço como novidade no elenco. A janela de transferências fecha na próxima 
segunda-feira, e a tendência no momento é de que o clube não faça novas contratações. O Palmeiras enfren-
tará o Athletico-PR na próxima fase, com jogos nas semanas de 30 de agosto e 7 de setembro, com decisão 
no Allianz Parque.

Azulão na Ilha Desnorteado
O CSA  tem duas missões 

neste sábado: vencer o Sport  no 
Recife e secar o Operário-PR. Na 
17… colocação, com 23 pontos, o 
Azulão vê o Fantasma como o prin-
cipal concorrente para deixar o Z-4 
já na 24… rodada da Série B. 
Enquanto a equipe alagoana abre a 
zona de rebaixamento, os para-
naenses estão em 16À lugar, com 
apenas um ponto a mais. Portanto, 
em caso de vitória do CSA na Arena 
de Pernambuco e tropeço do 
Operário, em casa, contra o 
Sampaio Corrêa, os azulinos ultra-
passam os alvinegros na tabela.

Resta ao  Atlético/MG o 
Campeonato Brasileiro. E resta ao 
clube evitar que a temporada não 
acabe de maneira desastrosa. 
Eliminado da  Copa do Brasil e da 
Libertadores, o Galo precisa reagir 
no Nacional e conquistar ao menos 
uma vaga na próxima edição da 
competição continental. Já se passa-
ram 21 rodadas do Brasileirão. 
Faltam 17. Bastante irregular, o 
Atlético é o 7À colocado, com 32 
pontos. São 13 pontos para o líder 
Palmeiras, algoz da equipe na 
Libertadores. O cenário para alcan-
çar a liderança não é nada favorável.
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O MELHOR GALETO 
DESOSSADO DO Brasil!


